



倉橋っ子供り

1月号
令和6年1月9日

新しい年のスタート！ 今年もよろしくお祈りします



新しい年、そして3学期がスタートしました。

今年、4年ぶりの行動制限のない冬休みで、コロナ禍前のにぎやかで穏やかなお正月を過ごすことができると思っていました。しかし、「令和6年能登半島地震」による甚大な被害の状況に触れ、とても人ごととは思えず胸が痛みました。被災された多くの方々に心からお見舞い申し上げます。

そして、本日、子供たちと共に3学期の始業式を迎えられたことに心から感謝しております。保護者や地域の皆様のおかげで、子供たちは、年末年始ならではの様々な行事や家族との触れ合いの時間をもち、充実した冬休みを過ごし、意を新たに3学期をスタートすることができました。始業式に姿勢を正し真剣な表情で臨む子供たちの姿は、「今年はこのことをがんばるぞ。」という意欲と希望に満ちあふれており、清々しく感じました。始業式では、「こんな1年に」「こんな3学期に」という願いについて話をしました。

こんな1年に ～自分で みんなで 成長する年に～

今年、辰年。辰は十二支で5番目の年で、子(ねずみ)年に蒔いた種が芽を出し、成長し、草木の形が整う年であると言われていいます。また、天高く勢いよく舞い上がる辰(竜)の「飛翔」のイメージから、目標に向かって努力を積み重ね大きく逞しく成長する年にしようと話をしました。



新しい年を迎え、子供たちは、それぞれに目標(めあて)を立てています。「連続二重跳びができるようになる。」「わり算が速くできるようになる。」「〇〇で優勝する。」などゴールを決めるだけでなく、そのために、いつ・何に・どのように取り組むのかという具体的な方法を考えること、決めたからには常に意識して努力し続けることが大切です。そして、その努力を応援し認め合う仲間の「あったか言葉・あったか行動」が目標達成の原動力・支えとなることでしょう。「自らが努力を重ねて成長する。」そして「仲間と共に成長する。」を合い言葉に元気にスタートを切りました。ご家庭でも声をかけ励ましてあげてください。

こんな3学期に ～進級・進学に向けて心の準備を～

3学期は、現在の学年のまとめを行い、次の学年に向けて準備をする大事な学期です。上学年の姿を範としてしっかりと学ぶこと、下学年に範となる姿を示すことを意識して生活してほしいと思います。そこから、今の自分に必要な力や自らを磨き高めるための具体的な行動が見えてくることでしょう。特に5年生は次期最学年として、倉橋小学校のリーダーを担うべく、6年生の姿に学びその役割を引き継いでいきます。それは、倉橋学園の伝統をつなぐことにもなります。



今年も教職員が一丸となり、保護者の皆様、地域の皆様と力を合わせて「チーム倉橋」で「かかわり つながり 学び続ける」環境を整え、将来につながる「生きる力」を育てていきたいと思っています。どうぞよろしくお祈りいたします。

「あったか言葉・あったか行動」が広がっています

本年度は「あいさつ」と「あったか言葉・あったか行動」を重点生活目標として、全校で取り組んでいます。職員室前の「親切さんありがとうボックス」には、仲間のよさや思いやりのある行動に気付いた子供たちが、進んでメッセージを書き、入れてくれています。がんばりを励ます言葉や、よさを認め学ぼうとする前向きな言葉、やさしく関わってくれる高学年への感謝の言葉などが綴られており、心が温まります。今年も、そのメッセージを子供たちに伝え共有することで、「あったか言葉・あったか行動」と笑顔がさらに広がっていくことを願っています。保護者の方や地域の方も子供たちの「あったか言葉・あったか行動」に気付かれましたら、是非お知らせください。「あいさつ」も心と心をつなぐ素敵な「あったか言葉」です。



親切さんありがとうコーナー



1年生さん、初めての発表会なのに声がとても大きくてよくつたわってきたよ。これからもがんばってね。

児童からのメッセージ

5年生さん、ドッジボールでボールを投げさせてくれてうれしかったよ。いつもいっしょに遊んでくれて、ありがとう。

